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Zusammenfassung

                
Bei der Behandlung von großen mechanisch inhomogenen Narbenplatten (z. B. bei schwerstbrandverletzten Patienten) ist eine wundheilungsadaptierte Dosierung von
                    außerordentlicher Bedeutung. Voraussetzung für die Anpassung der Behandlungsdosierung ist das Erkennen der Anstiege des Bindegewebewiderstands, um so eine
                    Überdosierung und eine daraus folgende neue Entzündungsphase zu vermeiden.

                
In dieser Pilotstudie ließen sich die beiden Anstiege des Bindegewebewiderstands signifikant auseinanderhalten.

            

                
Abstract

                
It is extremely important to adapt the dosage of treatment of large mechanically inhomogenous scarring (e. g. in patients with the highest degree of burns) to
                    the stage of wound healing. A requirement for the adaptation of treatment dosage is the ability to recognise increases of soft tissue resistance. This is a
                    prerequisite for the avoidance of overdosage and a subsequent new phase of inflammation.

                
In this pilot study both increases in soft tissue resistance could be significantly distinguished.
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